

Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung Sosialisasikan Pencegahan TPPO Melalui DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 23, 2023 - 14:10



Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung Sosialisasikan Pencegahan TPPO Melalui DDS

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung, BRIKAMTIBMAS, melaksanakan kegiatan Door To Door

System (DDS). Pada hari Minggu, 23 Juli 2023, pukul 13.50 WIB, Bripka Yusup melakukan sosialisasi dengan warga masyarakat di Kp. Sawahbera, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS tersebut, BRIPKA YUSUP memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap adanya TPPO di lingkungan mereka. Beliau menyampaikan, "Kami mengajak seluruh warga masyarakat untuk bersama-sama memperhatikan dan mengawasi lingkungan sekitar. Penting untuk memastikan bahwa tidak ada praktik perekrutan tenaga kerja ke luar negeri yang mencurigakan dan mencurahkan perhatian terhadap penampungan tenaga kerja ilegal di wilayah ini."

Salah satu warga yang mengikuti sosialisasi TPPO, Ibu Siti (35), merespon positif himbauan tersebut. Beliau mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi kegiatan Bhabinkamtibmas ini. Sosialisasi tentang TPPO menjadi penting karena membantu kami untuk lebih mewaspadaai tindakan kejahatan yang dapat mengancam keselamatan masyarakat, terutama terkait tenaga kerja yang berangkat ke luar negeri."

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA YUSUP juga memberikan informasi kontak hotline dan informasi yang dapat dihubungi oleh masyarakat apabila menemukan hal mencurigakan terkait TPPO atau masalah keamanan lainnya. Ia menekankan pentingnya kerjasama dan komunikasi antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Tidak hanya itu, BRIPKA YUSUP juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera.

Dengan adanya kegiatan DDS dan sosialisasi TPPO ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat akan semakin meningkat, serta sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dapat terus ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi dan dukungannya atas giat DDS dan sosialisasi TPPO yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cikangkung. Beliau berharap program-program seperti ini dapat terus mengedukasi masyarakat dalam mencegah tindak kejahatan dan menciptakan Sukabumi yang aman dan damai.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.